

Temuco concretará la activación N° 17 del Código Azul para personas en situación de calle

FRÍO INTENSO. Mañana miércoles se pondrá en marcha estrategia de emergencia.

Para este miércoles se anunció la activación número 17 del Código Azul en la comuna de Temuco, dispositivo de emergencia que refuerza la atención a personas en situación de calle frente a las bajas temperaturas extremas.

“El Código Azul ha sido clave para complementar la red de apoyo a personas en situación de calle durante el invierno. A la

fecha hemos tenido 16 activaciones en Temuco, y esta semana se concretará la número 17”, señaló la autoridad regional, destacando la evaluación positiva del programa y el trabajo coordinado con el municipio.

Este plan se activa en base a criterios técnicos definidos con antelación: las condiciones meteorológicas, el número de personas en situación de calle en

cada territorio y la disponibilidad de dispositivos de atención, tanto públicos como privados.

En el caso de la capital regional, es donde se concentra la mayor cantidad de personas sin hogar en La Araucanía. “Hasta el 30 de junio, en Temuco se registraban 197 personas en situación de calle, lo que la posiciona como la comuna con mayor demanda. El Ministerio de De-

sarrollo Social y Familia ejecuta su labor en dos líneas principales: el apoyo permanente a través de programas de inserción laboral y acompañamiento biopsicosocial, y la respuesta de emergencia durante el invierno con dispositivos como albergues, rutas sociales y el Código Azul”, insistió.

En la Región ya se encuentran tres albergues activos: dos

en Temuco (uno de invierno y el albergue Protege, abierto todo el año) y uno en Villarrica. Además, se mantienen rutas sociales en Temuco, Villarrica, Angol, y recientemente se ha iniciado una nueva ruta en Collipulli.

Finalmente, la seremi reiteró el llamado a la ciudadanía a estar atentos y colaborar: “Si ven a una persona que requiere ayuda, pueden contactarse al Fono Calle 800 104 777, opción 0, o a los números habilitados por los municipios. La pronta acción puede salvar vidas durante estos días de intenso frío”, concluyó.



MARIELA HUILLIPAN, SEREMI DE DESARROLLO SOCIAL.

ARCHIVO